

XPRESS

Cooling System, Polsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Koorkom Kamtibmas di Acara Serikat Buruh Sejahtera Indonesia

Ciamis - CIAMIS.XPRESS.CO.ID

Feb 22, 2025 - 18:55



CIAMIS ~ Personel Polsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan cooling system dalam rangka cipta kondisi antisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh personel Bhabinkamtibmas di desa binaannya masing masing yang berada di Kecamatan

Cihaurbeuti.

Ini salah satunya dilaksanakan oleh Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jawa Barat Iptu Agus Predi Muharom, S.IP., M.Si., yang menghadiri acara rapat koordinasi Serikat Buruh Sejahtera Indonesia. Acara itu berlangsung di Aula "Bengkel Karuwet" Dsn.Cikaret RT.01 RW.05, Desa Sukamulya, Kecamatan Cihaurbeuti, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu (22/2/2025).

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cihaurbeuti Iptu Agus Predi Muharom, S.IP., M.Si., mengatakan, kegiatan ini tentunya untuk memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat. Kehadirannya di tengah masyarakat diharapkan timbul rasa nyaman dan aman serta mencegah niat para pelaku kejahatan dalam melancarkan aksinya. Sehingga kondusifitas wilayah tetap terjaga keamanannya.

"Anggota melakukan koordinasi dan komunikasi kamtibmas bersama Serikat Buruh Sejahtera Indonesia untuk mendeteksi dan mengantisipasi sedini mungkin potensi gangguan kamtibmas. Ini bertujuan untuk memberikan rasa nyaman dan aman. Serta untuk mencegah dan mengantisipasi tindak kriminalitas dan gangguan kamtibmas lainnya khususnya di wilayah hukum Polsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar," kata Iptu Agus Predi Muharom.

Adapun yang dilakukan selama sambang kamtibmas, personel Polsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar menyampaikan himbuan terkait gangguan kamtibmas. Berupa Curat, Curas, Curanmor, dan Geng Motor serta situasi terkini di wilayah hukum Polsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar.

"Kami berharap keberadaan Serikat Buruh Sejahtera Indonesia membawa dampak positif dan benar-benar menjadi salah satu elemen masyarakat sebagai kontrol sosial yang berdampak positif dan hasilnya dapat dirasakan oleh masyarakat. Kami juga mengajak Serikat Buruh Sejahtera Indonesia untuk bersama menjaga kamtibmas agar tercipta rasa aman, nyaman dan kondusif di wilayah hukum Polres Ciamis," kata Iptu Cihaurbeuti.

Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar juga mengimbau warga agar senantiasa bersama sama menjaga kondusifitas di Kecamatan Cihaurbeuti. "Selain itu warga diminta agar berhati-hati terhadap cuaca yang akhir akhir ini ekstrim kurang baik untuk kesehatan dan rawan bencana alam. Ini juga dalam rangka antisipasi bencana alam dan juga mengajak pemuda untuk menjaga Harkamtibmas yang kondusif di wilayah Kabupaten Ciamis," kata Iptu Agus Predi Muharom.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.